



Soutenons ensemble Anthony

La direction s'attaque à notre camarade Anthony AUGUSTE, un militant de SUD Rail.

Anthony est un militant bien connu sur sa ligne, où il travaille à l'EGST H. Sur le terrain, il s'engage depuis toujours pour renforcer les liens entre collègues et rendre le camp des agents plus fort et uni face aux attaques incessantes de la direction. Il est présent lors des grèves, des assemblées générales à Paris Nord, ainsi que lors des rassemblements et manifestations. Depuis de nombreuses années, il porte également un engagement collectif en sensibilisant ses collègues aux dangers des addictions, au sein du GPRAT. C'est pour cet engagement, parce que c'est un militant, que la direction s'attaque à lui. C'est pour cela que nous devons être nombreux pour soutenir Anthony !

Récemment, Anthony a été particulièrement actif pour soutenir une jeune intérimaire victime de harcèlement sexuel au travail. Pour nous, intérimaires, CDD, statutaires ou prestataires, nous devons être unis et militer contre les divisions que la direction veut imposer, mais également lutter contre le sexisme et le harcèlement. De son côté, la direction a pris à la légère les actes de harcèlement sexuel, elle les a même couverts. Un de ses dirigeants est allé jusqu'à intimider une syndiquée de SUD Rail qui avait alerté Anthony sur la situation.

Le 26 février, alors que nous étions rassemblés en soutien à la collègue intérimaire victime de harcèlement sexuel en gare de Montsourt, Anthony a pris contact par téléphone avec la direction locale. Celle-ci a estimé dans une demande d'explication que ses propos ont été « inappropriés et irrespectueux », elle a mis dans sa bouche des paroles qu'il n'a jamais tenu. 11 militants présents au rassemblement ont rédigé des attestations de soutien pour Anthony.

La direction s'attaque aux militants qui refusent de baisser la tête. Elle cible ceux, comme Anthony, qui dénoncent l'hypocrisie de ses discours sur le harcèlement sexuel, et ses « e-learning », alors que sur le terrain, rien n'est fait car, pour la direction, seul nous faire charbonner plus lui importe. Anthony est convoqué à un entretien disciplinaire, et une sanction supérieure au blâme avec inscription est envisagée contre lui.

Soyons nombreux pour soutenir notre camarade et lui montrer notre solidarité.

**Rdv sous la verrière à Gare
du Nord, le 10 Avril à 9h**